
Herr Ortfeld möchte gerne wissen, ob es sich um eine Erneuerung oder Verlängerung des 

Verwaltungsabkommens handelt. Des Weiteren ergänzt er, dass seines Erachtens nach kaum 

Daten in diesem Programm eingespeist sind. Er möchte gerne wissen, mit welchen Daten das 

Programm langfristig arbeiten wird. 

 

Die Verwaltung erklärt, dass es sich bei der Erneuerung des Verwaltungsabkommens um eine 

Verlängerung des bereits vorhandenen Abkommens, dessen Kosten sich erhöht haben, han-

delt.  

Die Frage von Herr Ortfeld zu den Einsatzmöglichkeiten des Programms bezüglich der be-

reitgestellten Daten nimmt die Verwaltung mit und wird dem Ausschuss für Finanz- und 

Vergabeangelegenheiten die entsprechenden Informationen nachreichen. 

 

Beschluss:  

Der Vorlage wird mit 10 JA-Stimmen, 1 NEIN-Stimme und 1 Enthaltung zugestimmt. 

 

Endgültig entscheidende Stelle:  

Ratsversammlung 


